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menti totalmente diversi,
così da non sembrare il
vero sconfitto nella dispu-
ta. Infatti il TPL, argo-
mento per il quale il Co-
mune dovrebbe ringra-
ziare la Regione visto che
i bilanci in attivo di ATM
non sono sicuramente ge-
nerati dal pagamento dei
biglietti, nulla ha a che
vedere con i divieti ideo-
logici a firma Sala sugli

autoveicoli Euro 4 diesel
con FAP, euro 5 diesel ed
Euro 2 benzina. La mozio-
ne chiede cose molto
semplici, sensate e condi-
vise anche dalla maggio-
ranza del Centrosinistra
in Città Metropolitana,
ossia di ampliare i limiti
chilometrici di percorren-
za attraverso il sistema
Movein per gli autoveicoli
soggetti ai nuovi divieti,
che il conteggio dei km
percorsi attraverso il si-
stema Movein per gli au-
toveicoli Euro 4 diesel con

Città Metropolitana, Area B, una mozione del cdx chiede 
più km con il Movein e distanza conteggiata solo nei divieti

Redazione

Piscina (Lega): «Il Sindaco la smetta di giocare al rimpiattino e dimostri serietà chiamando subito il Governatore Fontana 
e acconsentendo al tavolo di confronto per attuare gli accorgimenti richiesti che porterebbero un pò di respiro ai cittadini».

«Sala sta provando
ad alzare faziosa-
mente il tiro su due

argomenti totalmente di-
versi, per non far sembra-
re una sua sconfitta
l’apertura del tavolo, che
la Regione Lombardia
chiede da tempo, sui di-
vieti milanesi di Area B.
Per questo motivo, il Cen-
trodestra unito ha  pre-
sentato una mozione per
stanarlo e chiedergli di
aprire subito il tavolo di
confronto con il Governa-
tore Fontana, senza se e
senza ma», interviene Sa-
muele Piscina, Consiglie-
re Comunale di Milano,
Capogruppo Lega in
Città Metropolitana e
vicecommissario citta-
dino del carroccio. «Ri-
cordiamo al Sindaco
che, mentre il Comune
non progetta una nuo-
va linea della metropo-
litana da più di 11 anni,
Regione Lombardia ha
sempre investito sul
trasporto pubblico lo-
cale. Infatti, ogni anno
Regione mette sul piat-
to circa 1,2 miliardi di eu-
ro (750 milioni circa pro-
venienti da fondi statali e
450 milioni circa di tasca
propria), che vengono ri-
partiti tra le 6 agenzie del
territorio. Milano è la cit-
tà che recepisce più fondi
in assoluto dalla Regione,
ben il 25% del totale com-
plessivo destinato a tutti i
comuni della Lombardia.
Pertanto, le sue richieste
risultano fuori luogo e
dettate semplicemente
dal voler alzare il tiro in
modo fazioso su 2 argo-

FAP, Euro 5 diesel ed Euro
2 benzina, avvenga solo
nelle ore e nei giorni di li-
mitazione di accesso in
Area B e di estendere la
durata della deroga al-
l’ingresso di Area B e C
per i proprietari dei veico-
li considerati inquinanti
che entro il 31/12 dimo-
strano di aver acquistato
un nuovo veicolo, fino a
consegna dello stesso

dalla casa automobili-
stica. Sala è stato di
fatto sfiduciato dalla
sua stessa maggioran-
za in Città Metropoli-
tana sui folli provvedi-
menti che il Comune di
Milano, in totale auto-
nomia e opponendosi
a ogni richiesta di dia-
logo, ha adottato,
mettendo in difficoltà
famiglie, imprese, la-
voratori e singoli citta-
dini che stanno viven-

do una crisi economica
senza precedenti a causa
della pandemia e dei rin-
cari dei prezzi dell’ener-
gia e delle materie pri-
me», conclude Piscina. «Il
Sindaco la smetta di gio-
care al rimpiattino e di-
mostri serietà chiamando
subito il Governatore
Fontana e acconsentendo
al tavolo di confronto per
attuare gli accorgimenti
richiesti che porterebbero
un minimo di respiro ai
cittadini».

CITTA’ METROPOLITANA

Regione, passa Mozione della Lega 
per la sospensione dell'Area B, si attende il Comune

Sospendere i divieti di circolazio-
ne nell'Area B per i veicoli più
inquinanti: è questa la richiesta

che il Pirellone ha fatto al Comune di
Milano tramite una mozione della Le-
ga, approvata dal Consiglio Regionale
Lombardo nel pomeriggio di martedì
18 ottobre (39 voti favorevoli e 9 con-
trari). 
Il testo, inoltre, invita il Governo ad at-
tivarsi con l'Unione Europea per otte-
nere una deroga alle limitazioni dei
veicoli nel periodo strettamente ne-
cessario a superare la crisi energetica
senza incorrere in una procedura che
potrebbe portare a una sanzione. Re-
gione è pronta a limitare move-in per
fasce orarie. 
«La decisione unilaterale del Sindaco
di Milano Giuseppe Sala sull'Area B -
ha commentato il capogruppo della
Lega in Consiglio Roberto Anelli, primo

firmatario della mozione - rappresenta
un colpo durissimo per il tessuto eco-
nomico lombardo, in particolare per le
imprese, artigiani, liberi professioni-
sti». 
Secondo la Lega, infatti, sono proprio i
lavoratori autonomi e gli artigiani i pri-
mi a soffrire per le norme anti-inqui-
namento volute dal Comune. La Lega
afferma che chiedere ai cittadini di
cambiare mezzo di trasporto in un pe-
riodo di inflazione e aumento dei prez-
zi è senza senso. 
Il Carroccio contestualizza la richiesta
al comune nel difficile periodo che
l'Italia e l'Europa stanno attraversan-
do. I divieti di palazzo Marino, secon-
do quanto sostenuto dalla Lega, met-
teranno in difficoltà migliaia di perso-
ne già provate dalla situazione econo-
mica difficile.

Nuova Trattoria Bellaria 

ROBBIANO DI MEDIGLIA, VIA LEONARDO DA VINCI 23
presso LAGO BELLARIA  - TEL. 02.90.66.14.58 

CENA CON GIRO RISOTTO € 30
SABATO 26 NOVEMBRE 2022 

Risotto ananas e zucca
Risotto con zucca

Risotto zafferano e funghi
Risotto al taleggio e stracchino

Risotto pere e cioccolato
Arrosto di maiale con mela e schiuma di zafferanno

Patate al forno con timo e rosmarino
Compreso Acqua e Caffè

Vista Lago
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Approvata la graduatoria
che assegna 7,5 milioni di
risorse regionali alla Pro-
tezione civile lombarda
per acquistare nuovi mez-
zi e attrezzature. È l'esito
del bando, promosso dal-
la Regione Lombardia
aperto nel mese di luglio
2022 che prevedeva l'ero-
gazione di contributi, su
base triennale. Condizio-
ne indispensabile, avere
un gruppo comunale o in-
tercomunale di Protezio-
ne civile operativo, o una
convenzione con una or-
ganizzazione di volonta-
riato iscritta nell'elenco
territoriale della Lombar-
dia. «Regione Lombardia
- ha ricordato l'assessore

alla Protezione civile e
Territorio, Pietro Foroni -
anche questa volta ha te-
nuto fede alle sue pro-
messe. L'obiettivo infatti
resta sempre  ottenere un
sistema di Protezione ci-
vile ancora più efficiente.
Grazie a quest'ultimo
bando, è stato possibile
finanziare 189 domande
pari a 7.527.955 euro.
Sulla scia della nuova leg-
ge regionale - ha afferma-
to l'assessore - proseguia-
mo l'implementazione
delle dotazioni dei gruppi
comunali, intercomunali
e delle associazioni di
Protezione civile. Il suc-
cesso di adesione al pre-
cedente bando - ha con-

cluso Foroni - ha infatti
evidenziato la necessità
di continuare a mettere a
disposizione risorse per
finanziare ulteriori acqui-
sti di veicoli e attrezzatu-
re».
Ai comune della Provincia
di Milano sono stati asse-
gnati 1.001.647,23 euro;
in particolare ai Comuni
del Sud Est Milano, vanno
163.395,84 Euro così sud-
divisi:
A San Donato Milanese
Euro 34.574,67; a San Ze-
none Al Lambro Euro
48.931,27, a Peschiera
Borromeo Euro 40.563,00
; al Gruppo intercomuna-
le Paullo Tribiano Euro
39.326,90.

Dalla Regione 163 mila euro alla
Protezione Civile del Sud Est Milano
Approvata la graduatoria che assegna 7,5 milioni di euro a 189 comuni.
Le risorse regionali sono destinate alla Protezione civile lombarda 
per acquistare nuovi mezzi, dotazioni tecniche e attrezzature

PESCHIERA BORROMEO

Tremendo schianto di un centauro, interviene l’elisoccorso

Un uomo di 38 anni è stato gravemente
ferito in seguito a una caduta dalla moto.
L'incidente è avvenuto venerdì 28 otto-

bre, alle 10.30, all’incrocio fra
via XXV Aprile e via Resistenza
a Peschiera Borromeo.  Sul
posto sono intervenuti i soc-
corsi del 118 con un’ambulan-
za, l’elisoccorso e la polizia lo-
cale della cittadina. L'uomo è
stato trasportato in codice
rosso all'ospedale Niguarda di
Milano per i diversi traumi ri-
portati nell'impatto. Al mo-
mento dell'arrivo dei soccorsi,
l'uomo non era cosciente. In
base a una primissima rico-
struzione, sembra che lo
schianto sia avvenuto in modo

autonomo, per cause ancora in via di ac-
certamento, senza coinvolgere altre per-
sone.

SAN GIULIANO MILANESE

Al volante di una supercar rubata: denunciato pregiudicato 
Viaggiava a bordo di una Mercedes da
150mila euro rubata. Per questo un uo-
mo è stato fermato dalla Polizia Locale di
San Giuliano e denunciato per ricettazio-
ne. Non era la prima volta che la supercar
veniva avvistata mentre transitava sul
territorio comunale. Per questo, quando
nei giorni scorsi la Mercedes ha incrocia-
to una pattuglia sulla via Emilia, è stata
fermata. Ad attirare i sospetti degli agenti
è stata la targa straniera, precisamente
tedesca, così le forze dell’ordine hanno
deciso di approfondire. Il conducente, già
noto alle autorità per reati contro il patri-
monio, era in possesso di documenti re-
golari. La vettura, invece, è risultata esse-
re intestata a un’altra persona. Da qui la
decisione di svolgere ulteriori accerta-
menti presso il Comando di via Giolitti:

qui è emerso che la targa tedesca era fal-
sa, non corrispondente al numero di tela-
io del veicolo che, dunque, era stato evi-
dentemente rubato. Per questo sono
scattati il sequestro della Mercedes e la
denuncia per ricettazione a carico del
conducente. Le attività investigative a ri-
guardo proseguono ma il sospetto è che
la vettura sia stata rubata all’estero e poi
ritargata in Italia.

SAN GIULIANO MILANESE

La Polizia Locale denuncia il pusher in bicicletta
Si muoveva per le vie della città in sel-
la a una bicicletta consegnando dosi di
droga ai suoi clienti ma la Polizia Loca-
le lo ha inchiodato grazie alle segnala-
zioni di un attento cittadino. 
Nei giorni scorsi gli agenti del Coman-
do di via Giolitti hanno fermato e de-
nunciato il “pusher ciclista”, un giova-
ne cittadino straniero, trovandogli ad-
dosso 385 euro in banconote di picco-
lo taglio e 1,3gr di cocaina confeziona-
ta in una busta di plastica pronta per
la consegna. 
È stato un cittadino a fermare una pat-
tuglia all’incrocio tra via Cavour e via
Risorgimento, fornendo agli agenti
tutte le informazioni utili. 
Le forze dell’ordine si sono quindi
messe sulle tracce del soggetto, rin-

tracciandolo in zona. 
A seguito della perquisizione effettua-
ta gli sono stati trovati addosso la dro-
ga e i soldi, motivo per cui è scattata la
denuncia.

PANTIGLIATE

Il Comune avverte: possibili residui terrosi nell’acqua 

Qualche disagio in vista per i cittadini
di Pantigliate. 
In questi giorni, infatti, i residenti del-

le abitazioni site lungo le vie Togliatti,
D’Annunzio, San Martino e Volontari
del Sangue, aprendo i rubinetti po-
trebbero trovarsi una sgradita sorpre-
sa. 
«A causa dei lavori di potenziamento
infrastrutturale della rete idrica che
implicano la manomissione del suolo
pubblico – fanno sapere dal Comune -
potrebbe capitare ai cittadini di rinve-
nire residui terrosi nell’acqua prove-
niente da rubinetti e simili». 
Non si tratta assolutamente di ele-
menti tossici o nocivi per la salute, ma
il Comune si raccomanda di far scorre-
re abbondantemente l’acqua onde eli-
minare del tutto il particolato, in par-
ticolare prima di eventuali usi alimen-
tari.
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SAN DONATO MILANESE

Dal PNRR 1,6mln per rifare gli impianti sportivi dell’Omni
Entro il 2026 gli impianti sportivi dell’Om-
nicomprensivo di San Donato, che com-
prende il liceo Primo Levi, l’Itis Mattei e
l’istituto Piero della Francesca, saranno
tirati completamente a lucido grazie ad
un finanziamento pari a 1,6mln di euro
provenienti dal PNRR che Città Metropo-
litana si è aggiudicata. Si tratta di un in-
tervento atteso da tempo. 
I lavori implicheranno una complessiva
riqualificazione architettonica e funzio-
nale degli spazi sportivi con la messa a
norma di tutti gli impianti, elettrico e di
riscaldamento. Inoltre tutte le attrezzatu-

re sportive ormai obsolete saranno sosti-
tuite, verranno rifatte pavimentazione e
rivestimenti interni, si procederà alla to-
tale riqualificazione dei servizi igienici e
verranno adeguati gli spalti secondo le
normative vigenti. 
Gli interventi avranno una particolare im-
portanza anche in considerazione del fat-
to che, tra San Donato e San Giuliano,
quello del Mattei è l’unico palazzetto
sportivo presente. Per questo, anche du-
rante gli orari extra scolastici, le palestre
dell’istituto vengono utilizzate anche dal-
le associazioni sportive.

PESCHIERA BORROMEO

Squeri e Moretti spengono le luci di Natale
Il numero dei comuni del milanese che
non accenderanno le luci di Natale nel
2022 sta crescendo, per risparmiare sui
costi dell'energia elettrica.
Due di questi sono Peschiera Borromeo
e San Donato Milanese.
In quest'ultimo comune, il neoeletto
sindaco Francesco Squeri (liste civiche)
stima un risparmio di almeno 60.000
euro, che sarà ridirezionato per aiutare
le famiglie. Stessa linea per il primo cit-
tadino di Peschiera, Augusto Moretti,
del centrodestra.
«Risparmieremo circa 60mila euro per

aiutare le famiglie in difficoltà del no-
stro territorio», spiega Francesco Squeri
al quotidiano Il Cittadino. 
E gli fa eco Augusto Moretti: «Abbiamo
già deciso che quest'anno faremo a me-
no delle luci e l'equivalente delle risorse
andrà a sostenere le imprese e i nostri
cittadini in difficoltà», riporta  Il Cittadi-
no. 
A San Giuliano, invece, le luci si accen-
deranno puntualmente, mentre a Me-
legnano il sindaco Vito Bellomo annun-
cia di aver trovato degli sponsor per
non gravare sul bilancio.

SEGRATE

Danneggia una rotatoria col camion e fugge: rintracciato
Individuato il responsabile del danneg-
giamento della rotatoria all’intersezione
tra via Roma e via XXV Aprile a Segrate.
Percorrendo il centro cittadino con un
autoarticolato, ha danneggiato la roton-
dina in porfido ma anziché fermarsi si è
allontanato. Nel giro di pochissimo tem-
po la Polizia Locale lo ha rintracciato gra-
zie alle telecamere. Fondamentale è sta-
to l’aiuto di un residente, che ha inviato
prontamente alle forze dell’ordine una
foto che immortalava dalla finestra di ca-
sa il Tir. Quindi è stato ricostruito il suo
percorso e accertato la targa riscontran-

do che il mezzo risultava intestato a
un’azienda del Lussemburgo (che ha
prontamente collaborato nel fornire tutti
i dati). «Grazie alla fitta rete di telecame-
re di sicurezza e alla segnalazione di un
cittadino, siamo riusciti a risalire al re-
sponsabile del danneggiamento della cu-
netta in porfido di via Roma angolo via
XXV Aprile – commenta il sindaco Paolo
Micheli -. Ora gli verrà fatta una multa e
addebitato il costo del rifacimento della
rotonda. Ringrazio la Polizia Locale per il
lavoro d'indagine e il nostro concittadino
per l'immediata segnalazione».

SAN DONATO MILANESE

Trasportava 74kg di droga: arrestato camionista romeno
Trasportava sul suo autoarticolato un ca-
rico di oltre 70kg di droga, tra hashish e
marijuana, contenuti in 9 scatoloni e con
un valore sul mercato dello spaccio pari a
mezzo milione di euro. Per questo, nei
giorni scorsi, i Carabinieri hanno arresta-
to un camionista 40enne romeno resi-
dente all’estero, che conduceva un tir
con targa spagnola. Il mezzo procedeva a
passo d’uomo lungo la Tangenziale Est,
tanto da creare non pochi disagi alla cir-
colazione. Per questo una pattuglia dei
Carabinieri ha imposto l’alt all’altezza di
San Donato. Ad una prima analisi i docu-

menti del trasportatore sono risultati in
regola, ma i successivi approfondimenti
hanno portato i militari alla scoperta:
analizzato l’interno del cassone, hanno
trovato i pacchi contenenti la droga in
buste saldate e sottovuoto. Per questo il
carico è stato sequestrato e l’autista po-
sto in stato di arresto. L’ipotesi investiga-
tiva è che il 40enne fosse semplicemente
un corriere pagato per trasportare il pre-
zioso carico. Per questo le indagini prose-
guiranno per appurare quale fosse la de-
stinazione della droga e chi si sarebbe
dovuto occupare della distribuzione.
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VIZZOLO PREDABISSI

Paziente ultranovantenne operata da sveglia
Un’ innovativa strategia per un interven-
to laparoscopico, svoltosi in anestesia
spinale, per salvare la vita a una paziente,
ultranovantenne, che avrebbe corso
troppi rischi se operata in anestesia ge-
nerale. Questo l’eccezionale intervento
che si è tenuto nei giorni scorsi all’ospe-
dale di Vizzolo Predabissi da un’equipe
multidisciplinare La paziente di 93 anni,
seguita costantemente dal team di ane-
stesisti, chirurghi, infermieri e personale
della sala operatoria, è stata dimessa una
settimana dopo l’operazione. Gli inter-
venti laparoscopici, che implicano l’intro-
duzione nella cavità addominale di uno
strumento simile a una cannuccia, ven-
gono sempre effettuati in anestesia ge-
nerale, cioè con il paziente intubato e che
viene risvegliato al termine dell’interven-
to. Quando, però, le condizioni del pa-
ziente sono tali da esporlo
a elevatissimi rischi, conse-
guenti un’anestesia gene-
rale, occorre un’altra solu-
zione. La risposta è arriva-
ta, sul campo, grazie a una
sinergia di menti ed espe-
rienze. La paziente, che ha
subito l’asportazione del
colon destro per una neo-
plasia di una porzione del-
l’intestino crasso, è stata

operata con una tecnica anestesiologica
che consentisse di eseguire l’intervento a
paziente sveglio. Durante l’operazione,
durata in tutto poco meno di due ore, la
paziente è stata sedata, ma collaborante,
monitorata attentamente sia a livello car-
diovascolare sia neurologico e respirato-
rio. Dopo un’osservazione in sala risve-
glio di poche ore, la donna è stata trasfe-
rita in reparto. Durante la degenza non si
sono presentate complicanze post-ope-
ratorie e la 93enne ha seguito un percor-
so di riabilitazione in corsia, sia motoria
sia alimentare, fino alle dimissioni. Sono
pochissimi i centri in Italia che stanno
adottando questa metodica per alcuni
aspetti pionieristica, basato su una com-
binazione e la stretta collaborazione tra
chirurgia, anestesia e assistenza infer-
mieristica.

PESCHIERA BORROMEO - VIZZOLO PREDABISSI

Caro energia: dalla Regione arriva un “tesoretto”

Regione Lombardia ha approvato la gra-
duatoria finale del bando “Ri-Genera” e
assegnato complessivi 28,3 milioni di eu-
ro. Si tratta di una misura che mira a so-
stenere in particolare i Comuni nel conte-
nimento dei consumi energetici di edifici
pubblici, anche attraverso l'integrazione
con impianti a fonte rinnovabile. Com-
plessivamente in Regione sono arrivate
364 domande, 53 erano state finanziate
in prima battuta. 
Per le restanti, la Giunta ha deciso di met-
tere a disposizione ulteriori risorse, pari a
13,9 milioni, in aggiunta agli iniziali 14,4,
arrivando così a finanziare 102 domande,
almeno una per ogni territorio provincia-
le. Per quanto riguarda la provincia di Mi-
lano, i beneficiari saranno i Comuni di Pe-
schiera Borromeo (146.516,43 euro) e

Vizzolo Predabissi (81.186,37 euro). 
«Al bando Ri-Genera finalizzato all'ero-
gazione di contributi per interventi su im-
pianti a fonte rinnovabile - afferma Mas-
simo Sertori, assessore regionale a Enti
locali, Montagna, Piccoli Comuni ed
Energia - l'adesione è stata superiore alle
aspettative. I Comuni, infatti, molto at-
tenti, hanno messo su carta progetti e
idee concorrendo all'aiuto economico di
Regione Lombardia per ridurre i loro costi
energetici con sistemi meno gravosi per
le bollette».
Nei sistemi finanziati da Ri-Genera sono
compresi quelli per la climatizzazione e
gli altri usi energetici degli edifici degli
enti locali integrando interventi di riqua-
lificazione energetica delle strutture con
impianti a fonti rinnovabili.



Un anno da Sindaco di Peschiera Borromeo, intervista ad Augusto Moretti
ll 53enne avvocato peschierese, sostenuto da FdI, Lega, Forza Italia e la civica Moretti sindaco, alla sua prima esperienza politica, dopo il testa a testa al primo turno, al ballottaggio del 17 ottobre 2021 fu eletto primo cittadino (56,05%) superando il candidato del centrosinistra Marco Maliverno (43,95%).
In questa intervista esclusiva concessa a 7giorni, il sindaco Augusto Moretti risponde alle domande (anche scomode) che i lettori di 7giorni fanno di continuo alla Redazione. Crisi energetiica, viabilità, trasporti, servizi sociali, scuole, urbanistica, sport, lavori pubblici, ambiente, cultura, a che punto siamo? 
È passato un anno dalla sua proclamazione a
Sindaco di Peschiera Borromeo, come è stato
l’impatto con la macchina comunale e come
giudica il rapporto con il suo Consiglio comu-
nale?
In questi dodici mesi ho imparato a conoscere
e apprezzare tutte le persone che, con il loro
lavoro quotidiano, contribuiscono a mandare
avanti la macchina comunale: l’impatto è sta-
to fin da subito positivo, naturalmente ho dato
un mio tocco personale di slancio alle attività,
cercando di valorizzare ulteriormente le pro-
fessionalità presenti nel Palazzo. Anche per
quanto riguarda il rapporto con il Consiglio co-
munale esprimo soddisfazione: il clima di lavo-
ro è costruttivo sia nella maggioranza che nel
rapporto con l’opposizione.

Il rapporto con i suoi cittadini è come se lo
immaginava?
Sono a nato a Peschiera Borromeo e qui vivo
da sempre: i suoi abitanti sono la mia “fami-
glia allargata”: ci conosciamo tutti e accoglia-
mo a braccia aperte chi sceglie il nostro terri-
torio per abitare, lavorare, trovare la propria
dimensione di vita. Il rapporto con i miei con-
cittadini, una volta diventato il loro sindaco, è
rimasto immutato: ho quotidianamente dimo-
strazioni di stima e affetto, che cerco di ricam-
biare con i fatti, venendo incontro ai loro pro-
blemi con soluzioni concrete e veloci.

Quali sono i punti principali su cui il suo ese-
cutivo ha lavorato in questi dodici mesi?
Lavorando in stretta collaborazione con gli uf-
fici abbiamo avviato un’attività di ottimizza-
zione e valorizzazione delle risorse europee,
nazionali e regionali per la realizzazione dei
progetti prioritari per Peschiera Borromeo.
Siamo intervenuti sui regolamenti comunali
realizzando aggiornamenti e creandone di
nuovi, come quello sul Verde che era datato e
quello sul Trasporto sociale che non esisteva.
Abbiamo messo in fieri vari progetti tra cui i
centri polifunzionali di Linate e San Bovio, atti-
vato nuovi servizi sociali come per esempio il
trasporto delle persone con disabilità e anzia-
ni, e il trasporto verso i cimiteri. Abbiamo av-
viato, e siamo vicini all’inaugurazione della
Casa di comunità. Un altro progetto realizza-
to, che ritengo importante per la sicurezza dei
cittadini, è l’impianto di video-sorveglianza nei
parchi. Inoltre sono ormai prossime l’acquisi-
zione del “Tucano”, edificio sequestrato alla
mafia che diventerà un hub fondamentale per
la Città, e la messa a bando per la locazione
del fabbricato abbandonato “Ex Bistrò”. In
questo ultimo anno Peschiera Borromeo è sta-
ta protagonista di molte manifestazioni cultu-
rali - per esempio l’Ottobre Letterario appena
conclusosi - e sportive che hanno portato la
Città all'attenzione del Coni; abbiamo ottenu-
to da Città metropolitana l'impegno formale
al nostro inserimento nella nuova governance
dell’Idroscalo.

E a che punto sono quindi i poliambulatori di
via Matteotti ovvero la Casa di Comunità?
È imminente l’apertura della Casa di Comunità

ASST Melegnano Martesana, dove ci sono
professionisti che già ci lavorano ogni giorno.
Vivremo una nuova fase per la Città: un ap-
proccio multi professionale, la promozione di
un modello di assistenza di natura preventiva,
curativa, riabilitativa e palliativa, differenziata
per bisogno e per fasce d’età. Sarà un fiore
all’occhiello, un’eccellenza di cui andare fieri
dopo vent’anni di immobilità e di progressiva
riduzione dei servizi.

Ci sono alcune questioni aperte come il com-
pletamento della piazza del PII di Bellaria, la
destinazione del Lotto due di Bellaria e le mi-
tigazioni dello stabilimento Mapei di Medi-
glia: a che punto è il work in progress?
Riguardo l’annosa vicenda del PII di Bellaria,
l’Amministrazione non ha mai interrotto le in-
terlocuzioni con gli uffici preposti che si stanno
occupando di dare una risposta definitiva alla
questione irrisolta della “convivenza” del com-
parto con la vicina MAPEI. Ad oggi l’istruttoria
relativa alla determinazione dell’attuale stato
di rischio di incidente è conclusa, e siamo in at-
tesa di avere le determinazioni definitive del
CTR (Comitato Tecnico Regionale dei Vigili del
Fuoco ndr). Ovviamente l’eventuale ridimen-
sionamento del rischio, o meglio ancora la sua
eliminazione, permetterà finalmente di rende-
re fruibile la piazza e, probabilmente, permet-
terà di procedere con una nuova progettazio-
ne e un nuovo riconvenzionamento delle aree,
in funzione delle mutate esigenze del compar-
to. Circa le mitigazioni l’Amministrazione ha
chiesto a Dea Capital di adempiere a quanto di
sua competenza e ha chiesto altresì di effet-
tuare una nuova campagna di rilevazione fo-
nometrica in collaborazione con ARPA (Agen-
zia regionale per la protezione ambientale
ndr).

A breve avremo la fermata M4 dell’aeropor-
to di Linate: come verrà collegata alla Città?
Sulla questione M4 va fatta chiarezza: non è
già previsto il collegamento con Chiamabus.
Era una delle vecchie richieste mai accolte dal
Comune di Milano con il quale abbiamo la
convenzione per i nostri mezzi pubblici. Stiamo
nsistendo molto affinché ci sia la garanzia di
un collegamento al capolinea: l'assessore alla
partita ha in programma un nuovo incontro
con l'assessore Censi, e come soluzione imme-
diata abbiamo proposto che venga aggiunta
la fermata M4 al servizio Chiamabus. Abbia-
mo inoltre avanzato anche altre proposte e
modifiche; l'attuazione del Piano di Bacino ge-
stito da Città Metropolitana, che prevede nuo-
ve tratte, è in ritardo e stiamo insistendo affin-
ché il tpl (trasporto pubblico locale ndr) venga
implementato andando incontro alle esigenze
del territorio.

E per quanto riguarda Area B?
Sono convinto che le modalità scelte dal comu-
ne di Milano relative alla realizzazione del-
l’Area B siano sbagliate: c’è scarsissima atten-
zione alle esigenze dei comuni della fascia me-
tropolitana e dei cittadini che vi abitano e che
si recano per lavoro a Milano ogni giorno; non

si tiene in alcuna considerazione le esigenze e
la salute della stragrande maggioranza dei cit-
tadini della città Metropolitana, i quali sono
rappresentati da un Sindaco che non hanno
votato. Mi auguro che si possa finalmente

aprire tra tutti i comuni un dialogo costruttivo
e leale per arrivare a ragionare in termini di
Città Metropolitana e non solo ed esclusiva-
mente in termini di singoli comuni attenti
ognuno ai propri bisogni.

Parliamo di viabilità, toccando i punti nevral-
gici: ci aspettano novità per la viabilità di
Amazon a Mezzate e la Logistica Savino del
Bene a Bellaria? E per il transito del trasporto
pesante a Canzo? 
Per la viabilità a Mezzate già molti furgoncini
si stanno abituando al nuovo tragitto che do-
vranno percorrere durante le consegne. Man-
cano i cartelli di grandi dimensioni da posizio-
nare in punti strategici che stanno arrivando, i
panettoni invece sono già arrivati: tra poco ci
siamo. Su Canzo stiamo cercando di risolvere
una situazione che è andata aggravandosi an-
no dopo anno, e dopo numerosi sopralluoghi
interverremo dando incarico sulla nuova viabi-
lità al fine di avere una valutazione completa
di tutte le soluzioni possibili e che vadano in-
contro a tutte le parti coinvolte per tutelare, in
primis, i residenti. La vicenda di Savino del Be-
ne purtroppo non riguarda attività recenti

dell’attuale Amministrazione e questo com-
porta diversi problemi in termini di gestione
dei diritti già acquisiti; in ogni caso, va detto
che l’area era già destinata ad attività di spe-
dizione e logistica. Da parte nostra cerchere-

mo di concordare con l’operatore ulteriori mi-
tigazioni e prescrizioni affinché si riesca a ri-
durre al minimo il disagio per i cittadini che qui
risiedono.

Andiamo incontro ad un inverno incerto tra
inflazione e costi dell’energia. In quale dire-
zione vanno le politiche della sua Ammini-
strazione per alleviare gli effetti?
La mia Amministrazione sta approntando mi-
sure economiche specifiche con un pacchetto
sostanzioso di aiuti ai cittadini: contributi che
andranno a compensare l’aumento dei prezzi,
l’aumento dei costi dell’energia e l’ondata in-
flazionistica. Sul sito del Comune si potranno
trovare tutte le iniziative con le specifiche per
accedere agli aiuti dedicati. Inoltre, per il pro-
blema abitativo, abbiamo avviato l’iter per le
case comunali: dal 2 novembre sarà possibile
partecipare al bando di assegnazione, anche
questo presente sul sito del Comune e sui ca-
nali social. 

Quali misure prevedete nel palazzo comuna-
le e per la città  per il risparmio energetico?
Abbiamo messo in atto azioni tese a realizzare

un immediato risparmio energetico, sia sul
fronte gas che luce, razionalizzando l’orario di
lavoro e consentendo così di ottimizzare l’uso
degli impianti elettrici e di riscaldamento in
Municipio nel corso della settimana; inoltre

abbiamo raccomandato al personale, quando
è in ufficio, un uso consapevole e responsabile
anti-spreco che, unito al provvedimento di ab-
bassamento delle temperature, farà la diffe-
renza. Regione Lombardia ha approvato la
graduatoria finale del bando “Ri-Genera”, mi-
sura che mira a sostenere in particolare i Co-
muni nel contenimento dei consumi energetici
di edifici pubblici: per quanto riguarda la pro-
vincia di Milano, tra i beneficiari c’è Peschiera
Borromeo con 146.516,43 euro. Nei sistemi fi-
nanziati sono compresi quelli per la climatizza-
zione e gli altri usi energetici degli edifici degli
enti locali integrando interventi di riqualifica-
zione energetica delle strutture con impianti a
fonti rinnovabili. Anche per la Città stiamo ipo-
tizzando un piano antispreco su vari fronti, che
non metta però in difficoltà i cittadini il cui be-
nessere, qualità delle vita e sicurezza stanno al
centro dei nostri pensieri.

Sport. Come procede il campo Borsellino di
via Carducci? Ed il campo di calcio di San Bo-
vio? La riqualificazione del Peschierello a
Mezzate? Qual è lo stato di salute delle pale-
stre comunali?

La situazione Borsellino/San Bovio è oggetti-
vamente molto complessa essendo in essere
una concessione fino al 2033. Con il concessio-
nario abbiamo aperto un dialogo e stiamo cer-
cando di trovare una soluzione migliorativa

senza mettere in discussione le attività nel Bor-
sellino e per completarne le opere previste dal-
la concessione. Questo approccio vale anche
per il campo di San Bovio, che desideriamo ve-
der rinascere al più presto: la nostra intenzio-
ne è realizzare per i residenti, e per tutti quelli
che vorranno usufruirne, un hub dove fare
sport in maniera agevole e piacevole. Per
quanto riguarda il Peschierello, palazzetto po-
lifunzionale che sorgerà nella frazione di Mez-
zate, siamo molto orgogliosi del progetto che
stiamo approntando; grazie a questa riqualifi-
cazione per l’ex centro sportivo, chiuso per mo-
tivi di sicurezza nel 2012 e da allora al centro
di polemiche per la sua futura destinazione
d’uso, immaginiamo una vera e propria citta-
della dello sport. Impianti nuovi polifunzionali
sia al coperto che all’aperto, aree di diverti-
mento anche non agonistico oltre all’impianto
sportivo, campi all’aperto polifunzionali dedi-
cati all’attività agonistica e allo svago. Lo stato
delle palestre comunali è buono, fermo restan-
do che è nostra intenzione apportare delle mi-
gliorie perché vogliamo dare ai nostri ragazzi
il meglio. Nei prossimi mesi, per esempio,
provvederemo a cambiare gli aereatori che

cominciano ad essere datati. Un fiore all’oc-
chiello per il settore sport è inoltre rappresen-
tato dal bando di contributo economico per i
disabili che praticano attività sportive.

Come procede la manutenzione di marcia-
piedi e strade che avete ereditato in cattivo
stato di manutenzione? E l’area del Mercato
comunale?
Sono già avviate le fasi progettuali per la siste-
mazione di alcune vie e alcuni tratti di strada
che necessitano visibilmente di intervento. A
Canzo si è da poco concluso il rifacimento della
Via IV Novembre e di Corso Italia, mentre sono
in previsione i lavori sulla via Liberazione -
comprese le due piccole rotatorie di via Cà
Matta, al momento dissestate - e la manuten-
zione dei marciapiedi in via Filzi. È in corso an-
che la sistemazione dei marciapiedi in via Ne-
ruda dove si procederà anche all’asfaltatura di
alcuni tratti di strada. Interventi analoghi sono
stati programmati in via XXV Aprile e in via
Madonna di Caravaggio; anche un tratto di
marciapiede di Via La Malfa sarà oggetto di
manutenzione e asfaltatura. In via La malfa,
inoltre, è già visibile il cantiere per la riqualifi-
cazione del parco, finanziato da Regione Lom-
bardia. A San Bovio, poi, è in corso l'adegua-
mento del marciapiede fronte il Maneggio,
con la successiva posa dell'attraversamento
pedonale a chiamata. Quanto all'area del
mercato comunale, che sia opportuno un in-
tervento incisivo ne siamo consapevoli, dob-
biamo però aspettare il momento opportuno
in considerazione dello sviluppo della Casa di
comunità.

Cosa può dirci dell’App Municipium e le sue
criticità?
Per Municipium stiamo riscontrando un mi-
glioramento e gli utenti lo stanno conferman-
do: per proseguire su questa strada è in pro-
gramma una comunicazione ai cittadini nella
quale si riporterà un recap in merito alle sue
funzionalità e la precisazione delle terminolo-
gie, il che renderà l’applicazione più perfor-
mante e semplice da usare anche per chi non
è nativo digitale. Novità del settore inoltre
l’App MYSPORT di Peschiera Borromeo che
porta la nostra Città ad essere il secondo co-
mune in Italia ad averla adottata.  

Peschiera Borromeo è un’oasi verde, il che
implica una importante manutenzione del
verde. Cosa prevedete per via Galvani, via
Neruda e Via Liberazione: gli alberi tagliati
per sicurezza verranno sostituiti?
Per via Galvani i tecnici sono al lavoro per un
nuovo progetto di riqualifica del manto stra-
dale e del tratto ciclabile che tutelerà il viale
alberato. Ovviamente le specie arboree che
selezioneremo in alcuni siti dovranno rispetta-
re determinati requisiti e il pioppo cipressino
non si presta in future piantumazioni a bordo
strada. Abbiamo implementato le analisi VTA
a cui sottoponiamo i nostri alberi per garantire
maggiore sicurezza e in caso di abbattimenti
sono previste nuove piantumazioni. A San Bo-
vio non sono ancora state censite circa 2000

piccole piantine, mentre attendiamo ancora il
via libera dal PASM per realizzare una nuova
area boschiva, con delibera approvata mesi
fa, e che troverà locazione lungo via Carducci.
In via Neruda alcune piante sono già state so-
stituite e a inizio settembre abbiamo protocol-
lato una richiesta di piantumazione del parco
Renata Fonte rispondendo a una comunicazio-
ne pervenuta dal Corpo Forestale dei Carabi-
nieri in occasione della Festa dell'Albero. Nella
richiesta abbiamo inserito anche la nostra
area limitrofa al Carengione. Per via Liberazio-
ne faremo presente a Città Metropolitana che
la soluzione adottata al fine di mitigare
l'aspetto delle barriere fonoassorbenti (con
verde verticale e alla base delle stesse) sta
prendendo forma e abbiamo riscontri positivi,
chiederemo di conseguenza se sono finalmen-
te disponibili nuovi fondi al fine di completare
il tratto.

Stop dei lavori alla Scuola Antichi Fontanili di
San Bovio: cosa è successo e quali sono le ini-
ziative che l’Ente ha posto in essere per ria-
prire il cantiere in tempi celeri?
Si è proceduto a risolvere il contratto con l'ope-
ratore economico aggiudicatario per gravi
inadempimenti da parte dello stesso nei con-
fronti degli obblighi contrattuali, compreso il
grave ritardo nell'esecuzione dei lavori stessi.
Si sta procedendo ad aggiudicare i lavori ad un
altro operatore economico, per poi procedere
alla relativa consegna dei lavori che così ver-
ranno ripresi nei tempi in linea con le linee gui-
da dettate dal Codice dei Contratti Pubblici.

Le tende da sole delle aule scolastiche neces-
sitano di essere rimpiazzate? Avete in pro-
gramma di farlo?
Si è proceduto, negli anni, a manutenere le ve-
neziane sia con interventi ordinari che straor-
dinari, che continueranno negli anni. Si stanno
al momento valutando soluzioni alternative,
meno onerose e più efficienti anche dal punto
di vista dell'efficienza energetica.

Quali sono le richieste degli Istituti Scolastici
più pressanti che avete preso in carico?
Il rifacimento delle coperture vetuste, tanto
che il rifacimento delle stesse sono state inse-
rite nella programmazione degli investimenti,
e sono in corso le redazioni dei relativi progetti
esecutivi da realizzare a partire dal prossimo
anno. Si sta provvedendo, al momento, anche
alla manutenzione straordinaria di tutti i pre-
sidi antincendio. Peschiera Borromeo si è ag-
giudicata 16 milioni di euro derivanti dai fondi
PNRR per l'edilizia scolastica, dopo avere pre-
sentato 4 studi di fattibilità redatti dall'ufficio
tecnico comunale.  Coinvolgono  gli istituti sco-
lastici comunali per gli interventi di adegua-
mento simico e efficientamento energetico de-
gli stessi; è in corso, in collaborazione con la
CUC di Rozzano, con cui abbiamo stipulato la
convenzione, il perfezionamento del bando di
gara per l'affidamento della relativa progetta-
zione definitiva.

Giulio Carnevale

Augusto Moretti
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BERGAMO

Chiude i battenti la mostra di Carla Bruschi, “La magia 
di un sogno” ha riscosso successo di pubblico e di critica
Domenica 23 ottobre 2022, ha chiuso i
battenti la personale di Carla Bruschi “La
magia di un sogno”. Le tele selezionate
dallo storico e critico d’arte professor
Giorgio Gregorio Grasso hanno incantato
i visitatori: «Oggi la capitale dell'arte è
qua a Bergamo grazie a Carla Bruschi»
ha dichiarato l'illustre curatore dell'espo-
sizione. Dopo la sorprendente mostra
sulle “Donne a Perdere” assistiamo anco-
ra una volta ad un’esposizione che mette
in evidenza la capacità di analisi e di ap-
profondimento della nota artista pe-
schierese. La sua sensibilità le permette
di fissare su tela momenti di vita che su-
scitano in lei emozioni anche controverse
e dolorose. Se l’arte è connessa alla capa-
cità di trasmettere emozioni e messaggi
soggettivi, essa deve essere in grado di
inviare messaggi interpretabili da ognu-
no di noi in modo soggettivo. Le opere
d’arte esprimono il sentire e l’opinione
dell’artista su eventi e situazioni di nor-
male quotidianità raggiungendo valori
estetici intrinsecamente legati ai canoni
interpretativi dell’artista che le rende
fruibili comunicando, allo stesso tempo,
agli osservatori un codice di intelligibilità
dell’opera comprensibile da tutti. Questo
è quello che ha fatto e fa Carla Bruschi
con le sue opere, come esempio: “L’Italia

che se ne va”, opera dedicata agli anziani
morti di Covid della Provincia di Berga-
mo; “Un amore immenso”, dedicato al
grande compositore Ennio Morricone;
“The Queen”, dedicato alla regina Elisa-
betta. Anche le opere ispirate dalle clas-
siche e intramontabili fiabe, evidenziano
la grande capacità dell’artista di affronta-
re tematiche sociali di normale quotidia-
nità, anche complesse per metterle a di-
sposizione di tutti in un grande itinerario
del nostro essere. Sabato 13 ottobre,
giorno di inaugurazione, hanno voluto
essere presenti il Consigliere regionale
Giulio Gallera e l’onorevole Cristina Ros-
sello, due estimatori amici e estimatori
dell'artsita. Nei dieci giorni di apertura
della mostra quasi mille sono stati i visi-
tatori, i quali hanno espresso notevole
apprezzamento per le opere esposte, ri-
conoscendo all'artista la capacità di leg-
gere il presente da un sorprendendete
punto di vista. «Un grazie di cuore a Ber-
gamo per avermi ospitato  con affetto e
disponibilità – ha dichiarato Carla Bruschi
-. Un ringraziamento speciale va alle vo-
lontarie e ai volontari della Banca del
Tempo per il formidabile contributo alla
buona riuscita dell’esposizione, e a Luigi
Cerri e Pamela Cerri di Flydeco e Gei Con-
sult che hanno sostenuto questo evento»

MILANO

Un successo la prima edizione della Run for Inclusion

Grande successo nel corso del wee-
kend appena concluso per la prima
edizione della Run For Inclusion, la
corsa nata per celebrare i valori di in-
clusività, diversità, sostenibilità e sport
outdoor, che ha trasformato Milano
nel simbolo della lotta contro ogni tipo
di discriminazione. Sono stati 5.000 gli
iscritti all’evento non competitivo a cui
hanno partecipato tanti appassionati
di corsa, ma anche famiglie e gruppi di
amici, che hanno deciso di sposare i
valori del progetto percorrendo a piedi
il percorso: 7.24 km, con partenza
dall’Arco della Pace. Tanti i protagoni-
sti che hanno preso parte all’iniziativa

a partire dalla testimonial Jo Squillo,
cantautrice, conduttrice e attivista ita-
liana, seguita da un ospite speciale,
l’Allenatore della Nazionale di Pallavo-
lo Maschile Ferdinando De Giorgi. Inol-
tre erano presenti tre Ambassador
d’eccezione: Arianna Talamona, cam-
pionessa di nuoto paralimpica, Daniel-
le Madam, campionessa italiana di get-
to del peso e conduttrice tv famosa
per la sua lotta contro le discriminazio-
ni razziali ed Ethan Caspani, ragazzo
trans di 24 anni diventato punto di ri-
ferimento per la difesa dei diritti
LGBTQIA+. Nazzarena Franco, CEO DHL
Express Italy, promotore dell’evento,
ha dichiarato: «Siamo molto contenti
per il successo della Run e per la gran-
de partecipazione che c'è stata sia da
parte dei milanesi sia delle nostre per-
sone che, per l'occasione, sono arriva-
te da tutta Italia. Una condivisione
spontanea e significativa di valori che
testimonia l'importanza di stare insie-
me e di sostenere principi, come l'in-
clusione che, oggi più che mai, sono
parte della vita di tutti».

PESCHIERA BORROMEO

Tutto lo sport a portata di App con “My Sport Peschiera”

«Abbiamo pensato che fosse arrivato
il momento di mandare in pensione
locandine e opuscoli cartacei per

dare conto di tutte le iniziative sportive
del territorio, anche con l’obiettivo di de-
materializzare tutto quello che è fatto di
carta stampata, verso la completa digita-
lizzazione della Pubblica Amministrazio-
ne». Così Daniele Pinna, assessore pe-
schierese allo Sport, presenta My Sport
Peschiera Borromeo, un’applicazione che
chiunque può scaricare gratuitamente
sul proprio cellulare o tablet (Apple Store
o Google Play). Una novità che interessa
da vicino l’intero mondo sportivo della
città. Grazie a questa innovazione, le as-
sociazioni e le società sportive del terri-
torio potranno promuovere le proprie at-
tività e incentivare sempre di più la prati-

ca sportiva dei peschieresi; all’interno
dell’App gli utenti troveranno immagini,
video, articoli e molte informazioni su in-
dirizzi, corsi, riferimenti, discipline prati-
cate «Tutto ciò che riguarda lo sport a Pe-
schiera Borromeo diventa a portata di
mano – commenta il sindaco Augusto
Moretti -. Sono orgoglioso che la mia
Amministrazione confermi, ancora una
volta, la sua voglia e l'impegno costante
per cercare di semplificare la vita ai pe-
schieresi. Grazie a My Sport diventa im-
mediato accedere a tante informazioni
su indirizzi, orari, contatti, attività. Ho
sempre puntato su un’Amministrazione
più vicina alle famiglie e moderna in ogni
suo aspetto. Questo progetto è un tassel-
lo che si aggiunge al lavoro che stiamo
facendo da quando ci siamo insediati».
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Ristorante "Dal Libanese con gusto", un viaggio nelle tradizioni
del mondo fiabesco delle mille e una notte, a San Donato Milanese
Il Libano è uno dei Paesi gastronomicamente più ricchi e affascinanti del mondo. 
Una grande componente vegetale che domina la tavola, dai cereali ai legumi, passando per verdure ed erbe aromatiche.

Antoine, Mahmoud e Nas-
ser, tre amici, tre soci, ma
soprattutto tre Libanesi che,
come molti loro connazio-
nali furono costretti a lascia-
re il loro paese negli anni
‘80. Hanno scelto l’Italia co-
me luogo d’elezione per
studiare, lavorare, fare fa-
miglia... e quindi viverci.
Questa sinergia tra medio
oriente e bel paese ha fatto
nascere in loro il desiderio
di misurarsi nella ristorazio-
ne: decisero così di dar vita
ad un innovativo format cu-
linario, partendo dai piatti
tipici della loro tradizione.
Nacque il Ristorante "Dal Li-
banese con gusto" a San
Donato Milanese. Il Libano
è uno dei Paesi gastronomi-
camente più ricchi e affasci-
nanti del mondo. La cucina
libanese ha avuto forti in-
fluenze anche sulle tavole li-
mitrofe, a cominciare da
quella egiziana. Alla base

della cucina libanese c’è una
grande componente vege-
tale che domina la tavola,
dai cereali ai legumi, pas-
sando per verdure ed erbe
aromatiche. Del resto, è sta-
to così fin dal Mesolitico, dal
tempo della Mezzaluna fer-
tile, una terra generosa che
garantiva prodotti in abbon-
danza, elaborati e trasfor-
mati in specialità saporite.
Piatti vegetariani, alcuni ve-
gani, ma anche piatti a base
di carne; piatti arricchiti con
le spezie mediorientali che
non sono piccanti, ma mol-
to intense e profumate.
Antoine, Mahmoud e Nas-
ser, amano l’Italia, i nostri
prodotti, la nostra cucina.
Negli anni hanno apprezza-
to i nostri prodotti con la lo-
ro grande varietà di sapori
aromi e peculiarità regiona-
li. Proprio per questo le ma-
terie prime per la prepara-
zioni dei piatti del Ristoran-

te "Dal Libanese con gusto”
sono italiane: cedri che han-
no un grande padre comu-
ne che è il “Mediterraneo”;
melanzane siciliane per
creare il “baba ganush”; ce-
ci toscani con cui fanno un
ottimo humus. Con fagioli,
fave e ceci nostrani cucina-
no i famosi falafel profumati
con cumino e coriandolo e
accompagnati da salsine
fresche a base di Tahina.
Una menzione particolare
per le piadine chiamate Ara-
yes, realizzate con carne ci-
polle e pinoli; per i fagottini
chiamati sambusek; e an-
che per il piatto più tipico il
tabbule, a base di prezze-
molo, pomodori mediterra-
nei, cipollotti, menta, succo
di limone. Faremmo pecca-
to se dimenticassimo di
menzionare il kebbé, fatto
con carne tritata, pinoli e
burghul. Il ristorante si trova
alle porte di Milano a San

Donato Milanese, via Alfon-
sine 18. Quando entrate
l’atmosfera vi riporta subito
alla storia degli antichi feni-
ci, al profumo dei cedri liba-
nesi (simbolo di questo bel-
lissimo paese). Chiudete gli
occhi e vi sentirete avvolti
dalle rovine di Baalbek, di

Byblos, di Tiro e Sidone,
odorate la brezza del mare e
il profumo delle pinete e lo
scrosciare delle cascate nel-
le gole di Qadisha, il tutto
accompagnato dalle musi-
che libanesi che trasporta-
no nel mondo fiabesco del-
le mille e una notte…

Buon appetito!
Ristorante
"Dal Libanese con gusto"
www.dallibanese.com
Via Alfonsine 18
San Donato Milanese (MI)
T.0250302760/3358369011
info@dallibanese.com

Peschiera, Galleria Borromea e Librerie Giunti al Punto “insieme” con
"Aiutaci a Crescere. Regalaci un libro", un Progetto per scuole e pediatria
Sabato 12 novembre avverrà la consegna della donazione di 1000 libri, 600 al reparto pediatria del Policlinico di San Donato e 400 ad oltre 100
classi delle scuole del territorio: un contributo determinante alla formazione di bambini e ragazzi
"Aiutaci a crescere. Regala
ci un libro" è una iniziativa
promossa dalle Libreria
Giunti al Punto. Con oltre
2,5 milioni di volumi raccolti
in 13 anni consecutivi, an-
che quest’anno tutte le 250
librerie Giunti si sono dedi-
cate durante il mese di ago-
sto ad una raccolta di libri a
favore degli istituti delle
scuole d’infanzia, alle scuole
primarie e agli ospedali pe-
diatrici. Il Centro Commer-
ciale Galleria Borromea ha
risposto prontamente a
questo progetto per soste-
nere il proprio territorio,
coinvolgendo oltre 100
classi scolastiche. Le scuole
beneficiarie del progetto so-
no ubicate a Peschiera Bor-
romeo, San Donato Mila-
nese, Pantigliate, Paullo,
Mediglia, Mulazzano, Ca-

salmaiocco e Cervignano
d’Adda. Sostenere la dona-
zione di un libro significa
progettare “insieme” un
percorso di crescita e di be-
nessere dei nostri ragazzi.
Allestire e sviluppare una bi-
blioteca, di una scuola o di
reparto pediatrico, rappre-
senta la realizzazione di un
servizio ricreativo ed educa-
tivo, nell'ottica di una sem-
pre maggiore tutela del
bambino. Regalare libri è
un gesto simbolico in sé. Si-
gnifica avere a cuore le gio-
vani generazioni e la loro ca-
pacità creativa. Pensare poi
ai bambini che sono in un
letto d’ospedale è ancora di
più: è sostenerli dal punto di
vista emotivo e spingerli a
volare con la fantasia. Sono
stati donati 2000 libri alle
Scuole, di cui quasi 400 do-

nati dal Centro Commercia-
le Galleria Borromea tra li-
bri per l'infanzia, classici del-
la letteratura per ragazzi, fu-
metti, scegliendo tra nume-
rose proposte editoriali; al-
tri 600 sono stati donati ai
bambini ricoverati presso
l’ospedale Irccs Policlinico
di San Donato. 
Sabato 12 novembre a Gal-
leria Borromea è program-
mato un evento di intratte-
nimento e spettacolo con-
dotto da un prestigiatore,
durante il quale ci sarà la
consegna della dotazione li-
braria ai beneficiari. È stato
inoltre possibile lasciare
una dedica sui libri scelti, un
pensiero di vicinanza e so-
stegno che testimoni lo spi-
rito di comunità del territo-
rio. «Per noi è un piacere sa-
pere che questi libri andran-

no ai bambini delle scuole
del territorio e a tutti quelli
che stanno affrontando te-
rapie o periodi faticosi in
ospedale. Anche quest’anno
l’iniziativa è stata accolta
con grande entusiasmo:
grazie davvero a tutti i clien-
ti e alla direzione del Centro
Commerciale Galleria Bor-
romea per la solidarietà e
generosità. Il merito è tutto
loro!», fanno sapere gli or-
ganizzatori. L’elenco delle
scuole che hanno ricevuto
la donazione: Istituto Com-
prensivo Gramsci; Scuola
Bersani; Scuola Le Marmot-
te; Scuola di Corsica;  Asilo Il
Girotondo;  Asilo La Trotto-
la; Asilo Primavera;  Asilo di
Paullo;     Istituto Compren-
sivo Falcone e Borsellino;
Istituto Comprensivo Maria
Ausiliatrice.
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Dott. Lazzari, sono sempre di più gli italiani
che si affidano all’implantologia dentale
per risolvere i problemi dovuti alla man-
canza di denti. Innanzitutto, quali sono le
cause che portano alla perdita dei denti?
Le cause sono numerose ma, fra tutte, la
principale è sicuramente la parodontite. Si
tratta di una malattia con decorso cronico -
un pò come il diabete, per intenderci - carat-
terizzata da una serie di sintomi quali: alito
cattivo, gengive che sanguinano, denti che
si muovono, dolore alla masticazione. Un
paziente che riscontra uno di questi segnali
dovrebbe approfondire la situazione in ma-
niera tempestiva, dal momento che la ma-
lattia parodontale può essere stabilizzata e
tenuta sotto controllo. 

E nei casi più gravi, in cui non si riesce a sal-
vare i denti, come ci si comporta? 
Per fortuna, ci sono varie soluzioni. Quella
certamente più consigliabile è l’implantolo-
gia: consente di riavere denti fissi con risul-
tati finali, in termini di estetica e masticazio-
ne, che restituiscono al paziente uno stato
di benessere sotto molti punti di vista.

In base alla sua esperienza, quali sono i de
sideri di un paziente che sa di doversi sot
toporre ad un intervento di implantologia? 
Nel corso dei miei anni di attività professio-
nale ho cercato di raccogliere informazioni
circa lo stato d’animo e i desideri di questi
pazienti. Ovviamente ogni paziente ha la
sua storia ma, in linea generale, i desideri
più dif--fusi sono i seguenti: 
-riavere i denti fissi;

-riavere un bel sorriso;
-ritrovare il piacere di mangiare;
-non sentire dolore durante il trattamento;
-completare il trattamento nel minor tempo
possibile.
Per risolvere queste problematiche, nel mio
studio a Milano, ho organizzato dei proto-
colli operativi in grado di dare risposte defi-
nitive a tali esigenze.

Dott. Lazzari si spieghi meglio. 
Ho organizzato dei protocolli operativi per
dar voce a ciascuno di questi desideri.
Per ridurre il disagio del paziente, ad esem-
pio, utilizziamo procedure di sedazione co-
sciente che permettono di annullare com-
pletamente l’ansia e il dolore durante e do-
po l’intervento.
Per realizzare bei denti, abbiamo seleziona-
to, insieme al nostro laboratorio odontotec-
nico, delle forme dentali e dei materiali che
conferiscono al sorriso grande personalità. 
Per ridurre le tempistiche, utilizziamo un
protocollo a carico immediato che permette
di consegnare i denti fissi nell’arco di 24 ore
dall’intervento. Si tratta di denti fissi, sebbe-
ne provvisori, che verranno poi sostituiti da
quelli definitivi dopo la guarigione delle
gengive, cosa che avviene in un periodo di
circa tre mesi.

E dei costi, cosa ci dice?
Cerchiamo di venire incontro ai nostri pa-
zienti offrendo modalità di pagamento per-
sonalizzate, dilazioni annuali o finanzia-
menti con tassi agevolati. 

STUDIO DENTISTICO LAZZARI 
via San Faustino, 10 Milano
www.studiodentisticolazzari.it
Tel. 335 7161178

Abbiamo chiesto al dott. Lazzari di raccontarci, sulla base della sua decennale esperienza in importanti riabilitazioni della bocca, 
quali sono i desideri di un paziente che ha perso i propri denti. Lo abbiamo incontrato nel suo studio di via San Faustino a Milano.

Informazione pubblicitaria ai sensi della legge 248/2006 e 145/2028 - Dr. Piero Lazzari - Albo di Milano 5020

Dott. Piero Lazzari e la sua equipe all’opera

Scopri quali sono i cinque desideri dei pazienti che hanno perso i denti
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Il Podio di Photohalloween 2022, alla prima
classificata due ingressi al Gravity No Limits 
la notte di Halloween
La speciale giuria di 7giorni, Gravity e Magia delle Feste ha stilato la classifica: 
1° classificata Beatrice Carmignotto (6 anni), 2° classificato Edoardo Caio (5 anni), 
3° classificata Alessia Ruggeri (6 anni).

La speciale giuria di
7giorni, Gravity e
Magia delle Feste

ha stilato la classifica del-
l'iniziativa Photohallowe-
en che ha regalato a tutti
i partecipanti un ingresso
omaggio agli spettacoli
del Gravity No Limits lo
spettacolo circense più
spericolato al mondo in
scena all’Idroscalo di Mi-
lano. 
In palio al primo classifi-
cato due biglietti poltron-
cina omaggio per lo spe-
ciale spettacolo di questa
notte. 
Al secondo e al terzo clas-
sificato gadget e premi
speciali messi in palio da
Magia delle feste  nego-
zio specializzato di San
Donato Milanese, che ha
allestito il set fotografico
a tema.

1° classificata Beatrice Carmignotto (6 anni)
2° classificato Edoardo Caio (5 anni)

3° classificata Alessia Ruggeri (6 anni).

PAULLO

Vortice cerca nuovo personale: 
un open day per candidarsi
Addetti amministrativi e
alla contabilità, tecnici pro-
gettisti per sviluppare nuo-
vi prodotti, ma anche ma-
gazzinieri. Queste sono so-
lo alcuni dei profili profes-
sionali che Vortice, multi-
nazionale leader nei setto-
ri della ventilazione e del
trattamento dell’aria, con
sede a Tribiano ed operan-
te in 90 paesi al Mondo, in-
tende assumere nei pros-
simi mesi. Chiunque voles-
se entrare a far parte del-
l’organico dell’importante
azienda, potrà prendere
parte a Job Club, evento
organizzato dal Comune di
Paullo con Afol Metropoli-
tana. L’appuntamento è in
programma per il prossi-
mo 12 novembre alle ore
10, presso l’aula Consiglia-
re di piazza Libertà. «Il Job
Club è ormai una tradizio-
ne per la nostra ammini-
strazione e rappresenta
una occasione reale per chi
cerca lavoro di incontrare
un’azienda alla ricerca di

nuovo personale – spiega
Alessandro Meazza, asses-
sore a Lavoro e Formazio-
ne -. Questa volta chi par-
teciperà avrà l’occasione di
confrontarsi con i dirigenti
della Vortice, che sta ricer-
cando per il 2023 varie fi-
gure professionali. Parlia-
mo di un ampio spettro di
possibilità per chi sta effet-
tivamente cercando nuove
opportunità lavorative. Sa-
ranno presenti anche gli
operatori di Afol Metropo-
litana». Chi volesse parte-
cipare deve inviare una
mail a roberto.marracci-
ni@comune.paullo.mi.it
oppure iscriversi attraver-
so il form all’indirizzo
https://bit.ly/AFOLmet_Jo
bClubPaullo12nov. «Verrà
inviato un riscontro circa la
vostra richiesta di parteci-
pazione – conclude Meaz-
za - e potrete intervenire
con il vostro curriculum al-
la mattinata, di fatto can-
didandovi alle posizioni
aperte da Vortice».

CERCO LAVORO
ITALIANA RESIDENTE IN PESCHIERA BORROMEO automunita, con esperienza 

decennale offresi come badante al mattino Tel. 392.78.21.774

CON 7GIORNI,  IL TUO ANNUNCIO È ANCHE  WEB E SOCIAL
Richiedi il listino della Piccola Pubblicità commerciale@7giorni.info Tel.  339.28.00.846

RICERCA DI PERSONALE
Ristorante a Segrate cerca cameriere esperto. Telefonare 02.75.32.449

Hotel 3 stelle aeroporto Linate  seleziona per prossime assunzioni: 
- Personale per pulizie piani.

- Segretario ricevimento turnante, conoscenza almeno inglese - uso computer - moti-
vato - possibilità crescita professionale – presenza, anche apprendista

No alloggio. Inviare Curriculum vitae all’ indirizzo email: montinicarlo@hotelmontini.com

RICERCA DI PERSONALE

Volvo Construction Equipment Italia
RICERCA TECNICO MACCHINE MOVIMENTO TERRA 

che si occuperà di diagnosi e riparazione di escavatori, pale gommate, dumper e mezzi
per la costruzione stradale per la propria officina di Carpiano (MI).

È richiesta una qualifica tecnica e almeno minima esperienza nel settore macchine da
costruzione e movimento terra o affini.

Si invitano i candidati ad inviare il proprio CV all’indirizzo e-mail:
hrvolvoce@volvo.com con oggetto «VCE_Tecnico Milano_7giorni».

RICERCA DI PERSONALE

Per la nostra sede di Peschiera Borromeo cercarsi personale automunito (no fur-
gone) per consegne di giornali nelle ore notturne residenti nella zona di Peschiera
Borromeo, San Donato Milanese, Milano Sud e Centro Tel. 039.88.16.25

RICERCA DI PERSONALE

PRIMAFLUID di Peschiera Borromeo ricerca magazziniere 
con conoscenze elettromeccaniche di base. Si richiede buona manualità e versatilità 

per un lavoro di piccoli montaggi, preparazione merce e ufficio. 
Inviare CV a info@primafluid.com oppure tel. 02-55301979

RICERCA DI PERSONALE

Causa trasferimento cedesi Tequila, meravigliosa 
cucciola di soli 8 mesi di Amstaff vaccinata 
e microchippata. Affettuosa e giocherellona.

Amante cani cercasi. Cell.335 52 64 282.

ANIMALI ADOZIONE 

Ditta operante nel settore carrelli elevatori e piattaforme aeree i
n Caleppio Di Settala (Mi), cerca manutentore meccanico da inserire 

come apprendista massimo  29 anni (possibilmente con Patente C). 
Contattare 02/95898229 o inviare curriculum a info@cce-elevatori.com

RICERCA DI PERSONALE

AFFITASI MAGAZZINO
PANTIGLIATE AFFITASI MAGAZZINO MQ 140 CIRCA

via Manara 3/5 con servizi, cortile e ingresso con saracinesce elettriche. 
Altezza 4 mt, scafalato.

Per appuntamento Tel. 346.01.02.451
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MILANO

"Re Panettone", un weekend dedicato al dolce milanese

La prima volta che sono stata a
un’edizione di “Re Panettone”
(molti anni fa, probabilmente nel

2018), mi era sembrato il paradiso. Si en-
trava – gratuitamente - in una sala molto
lunga di un edificio grigio in via Watt, in
zona Navigli, a Milano. La sede era alle-
stita a dovere, con svariati addobbi di
Natale nonostante fosse solo novembre,
ed era affollata da due file di tavoli. Su
ognuno di questi, pasticceri e panificato-
ri provenienti da tutta Italia si sfidavano
a colpi di fette di panettone. E quando
dico “si sfidavano”, intendo dire che gli
avventori potevano assaggiare da ogni
concorrente un pezzo di dolce, morbido
o più croccante,  con i canditi o senza, ri-
coperto di cioccolato, pistacchio o al na-
turale. Alla fine del giro potevi compilare
una lista con i tre panettoni che più ti
avevano sorpreso e alla fi-
ne dell’edizione si annun-
ciava il panettone vincito-
re. 
Ma da dove nasce questo
particolare evento tutto
italiano? L’ideatore è Stani-
slao Porzio, docente di
scrittura creativa e copy-
writer, insegnante di musi-
ca al Conservatorio, orga-
nizzatore di eventi e autore

di sei libri dedicati alla cultura della cuci-
na. Poco dopo la pubblicazione del volu-
me “Il panettone: storie, leggende e se-
greti di un protagonista del Natale”, Por-
zio, nel 2008, dà il via alla prima edizione
milanese di Re Panettone. T
ra le iniziative pubblicizzate durante
l’evento, vi sono poi la “Certificazione Re
Panettone”, che garantisce che i prodotti
recanti tale bollo siano stati realizzati so-
lo con lievito madre, ingredienti naturali
e senza additivi o semilavorati; e la peti-
zione per far riconoscere il Panettone
patrimonio immateriale dell’UNESCO.
Quest’anno, Re Panettone si svolgerà al
Palazzo del Ghiaccio, in via Piranesi 14,
tra il 26 e il 27 novembre; l’ingresso e
gratuito ma e necessario il biglietto re-
peribile sul sito ufficiale Re Panettone.
Arianna Cerea

LETTERE ALLA REDAZIONE 

Peschiera Borromeo, meglio rendere ZTL via Trento 
e di conseguenza, sdoganarla a ciclisti e podisti
Buongiorno, Vi scrivo per sottoporvi
un problema che riguarda soprattutto
la mobilità ciclabile e pedonale. La via
in oggetto è l'unica strada che colleghi
Mezzate con la Longhignana previo in-
nesto sulla SP160, con S. Bovio e S. Fe-
lice. Alcuni anni fa, successivamente
alla caduta della giunta Falletta, l'am-
ministrazione successiva (N.d.r. ammi-
nistrazione Zambon) introdusse il sen-
so unico, in direzione Segrate, sulla via
in questione. 
Nessuno ha tenuto conto che tale
provvedimento è stato altamente lesi-
vo per la mobilità ciclopedonale: da
quel giorno a tutt'oggi, per andare da
S. Bovio a Mezzate (es. la parrocchia o
la farmacia) in bicicletta, bisogna per-
correre la SP160 (che dopo l'ex-Micro-
soft si restringe alle stesse dimensioni
della via Trento) fino a Mirazzano, da
lì innestarsi sulla vecchia Paullese e in-
fine girare in via della Resistenza. In
soldoni: percorso tri o quadruplicato.
Se per le auto questo non costituisce
un problema, per un ciclista è estre-
mamente disagevole un simile allun-
gamento. 
E, d'altro canto, il percorso via Idro-
scalo, che comunque richiederebbe un
allungamento verso Segrate, d'inver-

no è soggetto alle limitazioni dell'ora-
rio d'apertura dello stesso. I pedoni
volendo potrebbero percorrere la stra-
da in contromano, ma a loro rischio e
pericolo: da quando è stato introdotto
il senso unico, gli automobilisti hanno
scambiato la via Trento per un auto-
dromo, ignorando indisturbati il car-
tello di max 30 km/h, malgrado sia ri-
petuto 3 volte lungo la via. 
Inoltre la vegetazione spontanea ridu-
ce ulteriormente le dimensioni utili
della strada, rendendola molto perico-
losa dove c'è lo zig-zag in prossimità
del ponticello sulla roggia (zona sud
della via), dato che il bambù sponta-
neo impedisce la vista in senso oppo-
sto. 
Vi prego di provvedere anzitutto allo
sfalcio della vegetazione spontanea,
poi a rivedere la scellerata decisioni di
alcuni anni fa: introdurre il doppio
senso quantomeno per le biciclette
(cosa prevista dalla riforma del codice
della strada del 2021), o, ancor me-
glio, rendere ZTL la via Trento, garan-
tendo così un traffico automobilistico
molto limitato su tale via e, di conse-
guenza, sdoganarla a ciclisti e podisti.
In attesa di Vostre, cordiali saluti 

M.C.
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